

FEEDBACK OSCE Ketrampilan Medik Semester 4 TA 2022/2023

21711024 - NAJLA AZZAH FARADILA

STATION	FEEDBACK
Sistem Darah & Infeksi 1	ketika paseinnya adalah perempuan, maka pengantarnya tidak mungkin sbg istri kan dek? informed consnet setidaknya memuat tujuan, cara, risiko, dan persetujuan. pemilihan alat kurang lengkap, selain itu yang dipilih bukan infus set makro, tapi tranfusi set. sudah mengisi selang infus dengan cairan dan menutup kembali. sdh melakukan proses perbesaran vena. infus mengalir. perhitungan cairan keliru, pengaturan tetesan keliru
Sistem Darah & Infeksi 2	anamnesis kurng mengenai faktor ruiko dan ax sistem, px fisik kurang , penunjang kurang
Sistem Indera 1	px visus jaraknya terlalu dekat kurang dari 5 meter, px dari awal sebaiknya pake senter, periksa COA arah cahaya harusnya dari samping-bukan dari depan, dx hordeolum inferior saja kurang lengkap ya-lokasi juga belum disebutkan mata yg mana
Sistem Indera 2	diagnposis tidak tepat , untuk terapi juga tdk lengkap
Sistem Indera 3	Px fisik: inform consent ok, px hidung ok hanya saja palpasi sinus paranasalnya tidak tepat lokasinya, px mulut ok // Diagnosis oke // resep kausatif dan simptomatik ok, tambahan utk anti inflamasi perlu apa?
Sistem Kardio Respi 1	Pakai handscoen di kedua tangan, jangan salah satu saja. Lakukan tindakan dengan cepat. Jangan memasang ET terlalu dalam karena menyebabkan lokasi ET tidak tepat (terlalu dalam) dan udara hanya masuk ke salah satu paru. Pelajari bagaimana cara memperbaiki jika lokasi ET tidak tepat.
Sistem Kardio Respi 2	arteri karotis itu bukan di leher bagian samping ya, titik kompresi nya koq di dada kanan? salah ya, 5 siklus itu diakhir dg breathing 2x ya jadi buka diakhiri kompresi. evaluasi pemberian napas bingung kapan dilakukan
Sistem Kardio Respi 3	banyak latihan lagi pemeriksaan fisik
Sistem Kardio Respi 4	Anamnesis sudah lengkap // Usulan pemeriksaan penunjang sudah benar // Interpretasi kurang tepat // cardiomegali ? // Perempuan HB meningkat dan HMT meningkat ? // diagnosis dan diagnosis banding kurang lengkap // Tatalaksana kurang lengkap ya mbak //